

## Vámonos de 'marcha'

La programación estival traerá mañana la VII Alpina a pie y en BTT y del 19 al 24 de agosto continuará con la celebración de las fiestas de la tradicional cucaña con diversos concursos, música y baile

*Estíbaliz López / Puentedey*

Han preparado en común unión las actividades deportivas y festivas de este verano en Puentedey. Miguel Ángel Alonso, presidente de la sociedad deportiva; Sergio Alejo, su homónimo de la Comisión de Fiestas y el alcalde, Víctor Díez, cuentan entusiasmados cómo han elaborado un completo programa que comienza mañana y se desarrollará a lo largo de agosto, «aunque el resto del año no dejamos de organizar otras citas interesantes como el belén viviente, la feria del pincho o el aquelarre», cuentan.

Así, la VII marcha alpina tendrá lugar mañana mismo.

«El año pasado casi llegamos a 600 participantes y este año estamos convencidos de que superaremos esa cifra», expresa Miguel Ángel. El responsable deportivo recuerda que es una prueba no competitiva

y que se puede realizar en BTT (a partir de las once de la mañana), en marcha y corriendo (desde las ocho). El que desee ir en bici deberá abonar 18 euros. El resto, quince.

Los despistados que se inscriban mañana habrán de añadir cinco euros de recargo por encontrarse fuera de plazo. En cualquier caso, «tienen la posibilidad de quedar exentos de dicho pago si nos presentan el recorte de esta página original», anuncia Alonso.

La montaña dejará paso a la tradicional cucaña que tendrá lugar el domingo día 23 a las cinco y media de la tarde a la que se podrá apuntar «cualquier valiente» mayor de 16 años. «Generalmente se atreven entre 15 y 20 personas porque es una prueba complicada pero son centenares los que llenan la bajada del río y parte de la carretera para observarles en su hazaña», cuenta Alejo.

El joven narra cómo esta tradición comenzó hace 79 años cuando unos chicos del municipio, «que trabajaban en la construcción del embalse de Ordunte, cogieron la idea de unos compañeros franceses y la trajeron hasta aquí». Debido al éxito quisieron convertirla en fiesta e invitaron a otros compañeros, los 'músicos de Sodupe'. «Uno de ellos era el abuelo del periodista y presentador de televisión Ramón García», apunta, con quien se pusieron en contacto «y nos comentó que, a pesar de desconocer esta historia de su abuelo, sabía de la tradición sobre la cucaña y nos agradeció nuestra invitación para que se acercara y que nos hubiéramos acordado de él, aunque finalmente no pudo estar con nosotros porque durante agosto se encuentra fuera de España», señalan.

### Fiestas en agosto

Las fiestas se desarrollarán desde el miércoles día 19 hasta el lunes 24 y en ellas habrá actividades para todas las edades y gustos. «Hemos conseguido que los propios chavales participen en la preparación de algunas de ellas porque al final es de lo que se trata», señala el representante de festejos.

También destaca el VI campeonato de Play Station al que «vienen mucha gente de los pueblos de alrededor» y el concurso de play-back. Además, este año se quitarán la espinita del pasado que, debido a la lluvia, «nos impidió realizar el karaoke sing star».

La música ha sido uno de los puntos más cuidados y, en esta ocasión, «hemos hecho una mayor inversión y traeremos a la orquesta Miramar y una discoteca móvil con gogós, un chico y una chica, para complacer a todos», informa Sergio. Se trata, sin lugar a dudas y como principal objetivo, de pasar unos días de «hermandad y disfrutar entre todos».



Miguel Ángel Alonso (i.), Víctor Díez y Sergio Alejo posan delante del afamado puente con el banderín de la cucaña.

*Estíbaliz López*